

## **Liebe Geschwister und Freunde in unserem Landesverband**

### **Landesverbandsrat in Sachsen**



„Dich schickt der Himmel“ war Motto des LV-Rates in Lichtenstein am 17. Juli.

Der Zeitpunkt passte, Covid hatte Ferien. Es tat gut, sich persönlich begegnen zu dürfen.

„Dich schickt der Himmel“ ereigne sich meist im Alltag, so Pastorin Wencke Janssen in ihrer Predigt. Jesus sendet, wie er selbst gesandt ist: Als Mensch hin zu den Menschen. – Versteckt euch nicht in Gemeinderäumen. Nimm die Menschen im Alltag wahr. Sei ihnen Mensch unter Menschen. Nicht aus eigener Kraft: Jesus erfüllt mit Heiligem Geist, Liebe, Frieden. Der Landesverband hat sich eine Arbeitsstruktur mit Dienstbereichen „Verwaltung“, „Botschafter“ und „Zukunft“ gegeben. Eine Arbeitsgruppe soll berufen werden, um herauszufinden, ob für die LV-Arbeit eine (Teilzeit-) Stelle denkbar ist.

Die Geschäftsordnung wurde geändert: Notfalls ist der Rat ohne Präsenztagung entscheidungsfähig. Die Leitung bei anstehenden Wahlen voll besetzen zu können, hat Vorrang vor Parität zwischen Haupt- und Ehrenamtlichen.

Kassenberichte wurden angenommen und Haushalte beschlossen, Mitarbeiter verabschiedet und begrüßt.

Informiert wurde über Projekte der EBM und die Micha-Initiative. Der freikirchliche Senderbeauftragte berichtete über offene Türen beim MDR und gute Zusammenarbeit der 10 (!) Freikirchen – einmalig in Deutschland. Weitere Beteiligung an der Stelle bis 2025 wurde beschlossen.

„Dich schickt der Himmel“ – mit dem Jahresthema des Bundes grüßte Präsident Michael Noss. Corona habe zum Handeln gezwungen. Wir müssen Neues wagen, Altes hinter uns lassen. Individualisierung sei nicht einfach Egoismus, sondern auch Freiheit und Selbstbewusstsein. Menschen haben spirituellen Hunger, wollen aber nicht verbindlich sein müssen. Jesus schickt uns zu diesen Menschen. Wir sind gerufen aufzustehen und hin zu gehen.

*Thomas Schubach*



### **Liebe Geschwister und Freunde,**

die Sommerferien haben begonnen und wir sind sehr dankbar, auch in diesem Jahr trotz der immer noch schwierigen Situation Freizeiten anbieten und durchführen zu können. In den letzten Wochen mussten wir noch ein wenig zittern, aber nun freuen sich die Freizeitteams darauf, eine Woche mit den Kids zu gestalten und zu erleben. Im Programm haben wir diesen Sommer unsere **Segelfreizeit** auf dem Ijsselmeer in den Niederlanden (06.-13.08.) und unsere **Abenteurerfreizeit** in Ammeldorf (14.-21.08.). Wir freuen uns auf die gemeinsame Zeit und darauf, den Kindern und Teenies eine spannende, abwechslungsreiche und schöne Ferienwoche zu gestalten. Ihr dürft uns gern im Gebet unterstützen, besonders mit der Bitte nach gutem Wetter und fallenden Inzidenzzahlen! 😊

Im Herbst findet im Rahmen des Jugendtages „**GROW**“ auch der alljährliche **Sponsorenlauf** statt (09.10.). Hier werden noch zahlreiche fleißige Läufer gesucht. Wenn du Lust hast, das GJW aktiv zu unterstützen, dann melde dich an unter <http://www.gjw-sachsen.de/sponsorenlauf>

### **Indianer**

Auch unsere **Indianerfreizeit** in Hormersdorf (21.-28.08.) darf in diesem Jahr wieder stattfinden, worüber wir sehr glücklich sind. Die Vorfreude der Kids ist schon riesig und auch den Mitarbeitern juckt es schon in den Fingern, endlich wieder eine Woche voller Spiele, Spaß, Gemeinschaft, Action und gutem Essen zusammen zu erleben.

Außerdem dürfen wir unser **Teeniewochenende** nachholen, dass im Mai leider nicht stattfinden konnte. Umso mehr freuen sich die Teens sowie die Mitarbeiter, dass doch noch ein Wochenende organisiert werden konnte. Am 18. September ist auf der Ranch in Hohenstein-Ernstthal noch ein weiterer **Indianeraktionstag** geplant, hierfür werden auch immer ein paar helfende Hände gesucht!

Euer GJW-Team

### **Termine:**

- 18.09.2021: Indianeraktionstag
- 24.-25.09.2021 M.L.I
- 01.-03.10.2021: TEENTIME in Sayda
- 09.10.2021 GROW & Sponsorenlauf